



17/07/2013

## SE PARA EL PROCESO DE LA VENTA DE UGAS

Hoy por la mañana todas las secciones sindicales con representación en la Entidad hemos mantenido una reunión con los responsables de RR.HH., a la cual se conectó por videoconferencia Fran Zamorano, para comunicarnos la decisión que se tomó ayer respecto a UGAS:

"Ante la posible e inminente venta del Banco se ha decidido aplazar/posponer el proceso de externalización/venta de UGAS".

Esto significa que UGAS se incluirá dentro de la venta del Banco y que será el futuro comprador quien decida en su momento la decisión a tomar, la cual puede variar dependiendo de quién sea dicho comprador.

Por otra parte, nos comunican que la venta de EVO se encuentra muy avanzada y que es un proceso independiente a los otros, recordándonos que el Pliego de Términos obliga a ello.

Sobre la apertura de una ventana de voluntariedad para toda la plantilla solicitada por nosotros, nos han respondido que ha sido trasladada pero que por el momento, no es posible.

Se le recordó a la empresa de no vetar a los empleados de UGAS en las convocatorias vacantes de puestos en el resto de Unidades del BANCO, el Sr. Zamorano manifiesta que no se veta a nadie, pero que para poder realizar el traslado tendría que cubrir la vacante que se produzca en UGAS.

### **CONCLUSIÓN:**

Se paraliza el proceso de la venta de UGAS, entienden en estos momento es lo mejor para el banco y la plantilla.

Como siempre quedamos a vuestra disposición para cualquier aclaración.